

MATERIA:

Estado y políticas sociales

DOCENTE:

Ramiro Roblero Morales

ACTIVIDAD:

Ensayo

PRESENTA:

Delci Patricia Perez Marcos

**Licenciatura En Trabajo Social Y Gestión
Comunitaria**

3 "B"

Frontera Comalapa, Chiapas 18 de junio 2020

En este ensayo se abarcara el tema actores sociales esto implica hacer referencia a fuerzas sociales, iniciativas de organización, entornos institucionales y capacidades. Estratégicas con la finalidad de buscar mejoría en los siguientes ámbitos; económicas, políticas, sociales y culturales, con base a espacios colectivos de transformación, resistencia, expresión y con suma importancia lucha social.

Considero que los actores sociales son como interlocutores, o también conocidos como mediadores entre los grupos sociales o dominados hoy en la actualidad como organización, se conforma por varias personas teniendo entre ellos líder.

Acabé mencionar lo importante que son los actores de la política social, que se constituyen por fuerzas colectivas o también por institucionales que son primordiales para la definición, construcción y consolidación de un sistema de políticas sociales, considero también que son instrumentos que influyen o inciden a una acción colectiva en la misma configuración de otros actores dentro de una estructura social. Para ello los actores siempre tienen la capacidad, de acuerdo a su fuerza social y a su legitimidad, de concertar alianzas tácticas o estratégicas con otros actores de otra sociedad, para lograr el cumplimiento de las demandas.

Llevando a cabo un proceso de toma de decisiones, de alianzas, de movimiento de fuerzas sociales en conflicto, de consenso, de respeto a la diversidad, pero principalmente del reconocimiento del otro, para superar la posibilidad de que unos actores ignoren y excluyan a otros.

Es de mucha importancia tomar en cuenta las siguientes características;
Se orientan a auto identificar necesidades y recursos sociales, con la finalidad de buscar solución a diversas situaciones que se presentan.

Su principal objetivo sustantivo es concretizar sus aspiraciones, proyectos e intereses colectivos para mejoría de la sociedad

Se organizan para divulgar y transmitir sus experiencias de lucha, negociación, alianzas, participación y movilización, se comprende que llevan a cabo organización o previas reuniones con la finalidad de dar su punto de vista.

Tomemos en cuenta los diferentes actores;

Actores de las Iniciativas Estatales también menciona el autor que se le puede dominar como (primer sector o iniciativas públicas) al cual su enfoque es en el Estado, gobiernos y sociedad política: se considera que este tipo de actores se conforman por el aparato estatal, las administraciones públicas nacionales y locales, basándose por los organismos, instituciones y empresas públicas.

Actores de las Iniciativas Privadas que se basa en Mercado e instituciones de asistencia privada: estos actores desarrollan actividad a partir del mercado, tomando en cuenta el conjunto de ámbitos, estrategias que llevan a cabo la producción, distribución y consumo de bienes y servicios sociales dentro de una sociedad determinada. Considero que es con la finalidad de obtener beneficios o ganancias

Actores de las Iniciativas Socio-civiles. Este tipo de actores trabajan como (Asociaciones civiles, Movimientos ciudadanos y organizaciones sociales) en el cual ellos se involucran a organizaciones e instituciones sociopolíticas, con una finalidad de beneficio social a partir de un marco de acción solidario y comprometido socialmente.

Actores de la Naturaleza Social que se basa principalmente en familia, comunidad y barrios, estos actores son componentes de la naturaleza social del ser humano, son considerados catalizadores y potenciadores de las políticas sociales

Actores internacionales que trabajan con comunidades de naciones, organizaciones de Estados y Organismos Financieros ellos están relacionados con los espacios de definición de las políticas sociales que se encuentran más allá de los Estados nacionales y constituyen meta-estados.

Estoy muy de acuerdo con el autor que define a un actor social por las metas que se ha propuesto alcanzar y por su capacidad de modificar la realidad, es decir, es actor en la medida que logra identificar, comprender y alcanzar sus intereses estratégicos.

Como conclusión entre estado, mercado, Sociedad civil, familia, comunidad, actores internacionales, por lo tanto se conforman distintos grados o dominados niveles de acuerdos que permiten definir modelos e ideas más sin embargo estrategias de políticas sociales para la solución de ciertas necesidades e intereses y de un conjunto de políticas que garantizan su satisfacción o realización, mismo es considerado un dispositivo socio-político que orienta los perfiles de la política social.

Asimismo, es importante mencionar que los actores de la política social tienen una naturaleza institucional y cuentan con perfiles socio-jurídicos distintos, pero, a la vez tienden a llevar a cabo funciones diferentes de acuerdo a sus finalidades o sus objetivos de largo plazo.

Se considera que los actores de la política social pueden perseguir objetivos estratégicos diferentes, aún teniendo un mismo perfil, por ejemplo, actores ubicados como de las iniciativas socio-civiles, independientemente de su naturaleza institucional, podrán tener planteamientos, propósitos, finalidades, métodos y procedimientos diferentes, incluso contrapuestos con los actores de las iniciativas estatales, en el sentido de que un actor estatal federal, puede tener visiones diferentes que uno local, pudiendo tener una perspectiva de complemento pero también de contraste y contradicción.

Fuentes consultadas

<https://www.buenosaires.iiep.unesco.org/sites/default/files/archivos/LaPoliticaEducativaRegional.pdf>